

SYNTHÈSE du questionnaire administrateurs

Quels regards portez vous sur le fonctionnement de Mouv'ART aujourd'hui
10 réponses sur 19 administrateurs

I - Le fonctionnement organisé autour de 5 commissions et une coordination.

Est ce qu'il vous semble efficient ?

8 Oui – 2 Bof.

Les commentaires : Le fonctionnement en commissions est plébiscité. Encore beaucoup de travail pour mise en route des commissions et amélioration de leur fonctionnement – La fonction de coordination est rationnelle, pragmatique et efficace

J - Un Comité d'admission formé de 6 personnes qui travaille sur dossier, qui rencontre le plus souvent les artistes et qui les accueille en collectif.

Est-ce que ce fonctionnement vous semble adapté ?

10 Oui

Les commentaires : Comité d'admission composé de 7 personnes est apprécié . Vigilance particulière sur la communication au sein du Comité et avec les autres commissions.

K - Le choix de proposer aux nouveaux adhérents un accueil artistique (sous la forme d'une rencontre collective avec le Comité de sélection et la participation à une exposition collective spécifique) ET un accueil associatif (sous la forme d'une rencontre avec la coordination afin d'expliquer le fonctionnement de Mouv'art et d'une invitation à une réunion du Conseil d'administration).

Est-ce que cette accueil des nouveaux adhérents est adapté?

10 Oui

Les commentaires : Il est important d'avoir mis en oeuvre un accueil. Il est intéressant d'avoir différencié accueil artistique et associatif .Cela facilité sans doute leur engagement

L – Faites-vous partie d'une commission ?

Laquelle ?

2 Coordination, 5 Vie Interne, 3 Communication

Son fonctionnement atteint-il ses objectifs?

1 Oui - 9 Bof .

Les commentaires :

La communication: tous les adhérents ne s'en sont pas encore emparé et les membres de la commission doivent davantage communiquer entre eux.

Vie Interne : cette commission en est à ses balbutiements. Il existe une grosse marge de progression. Le Comité d'admission amis du temps à se structurer mais semble avoir trouvé sa vitesse de croisière.

La fonction de coordination pallie les insuffisances de fonctionnement des autres commissions.

M- Les CA sont structurés en trois temps

Vous paraissent ils pertinents et efficaces pour avancer?

9 Oui – 1 Bof.

Les commentaires :

Trop de dossier à gérer – Manque de temps pour débattre et réfléchir ensemble